

# 旭 岡



令和6年度 旭岡中学校 学校だより NO.2

函館市西旭岡町3丁目5番地  
TEL 50-3609 FAX 50-4412



【重点目標】『自ら考え、判断し、表現できる生徒の育成』

HP <https://member-asahioka-jh.edumap.jp>

## 今年度の教育活動が本格始動しました

～ 一人一人の良さをいかして ～

校長 中田 和子



新学期が始まって3週間が経とうとしています。これまでに対面式・部活動紹介、各種検診、実力テスト(1年生)、全国学力・学習状況調査(3年生)、交通安全教室や非行防止教室等が予定通り行われ、順調なスタートを切ることができて感じています。

そのような中、4月17日(水)に前期生徒会役員・専門委員認証式を行いました。認証されたのは生徒会総務と各学年の代議員、生活、学習、保体、文化の各委員の合計22名です。最初に校長から認証状を受け取った生徒会総務4名が横1列に並び、呼びかけの方式で決意表明を行うと、堂々とした発表に会場の空気が引き締まるのを感じました。続いて、代議員から文化委員までの代表生徒が生徒会長から認証状を受け取り、それぞれの決意表明を行いました。認証状を渡す時、生徒会長が一人一人に合わせた内容で激励の言葉を添えてい



て、生徒会という組織の一体感を高める工夫が見られました。

認証式では「リーダーとフォロワー」について、生徒にいつも話をしています。集団(組織)は対等な二つの存在が互いに助け合うことで正しく機能します。安心・安全で快適な学校生活の基盤となる委員会や係活動が、いよいよ本格的に始動しました。一人一人の自覚と責任と活躍に期待しています。



### 第1回授業交流は2A数学

本校では、教員の指導力向上の一環として授業交流に取り組んでいます。今年度の1回目は2A数学を実施しました。A1ドリルやワークなど4つのコースから自分で課題を選択する学習を取り入れたり、複数の教員が学習支援を行ったりすることで、基礎・基本の定着を図る指導の工夫を教員相互で学び合いました。



### 連休の過ごし方が大事です

今年のゴールデンウィークは4月末の3連休、5月初めの5連休(5/2は本校開校記念日)となります。新学期が始まって約1ヶ月。まとまった休みでほっと一息つけるのは良いのですが、やっとペースをつかんで順調だった生活が大型連休で崩れてしまうのは何としても避けたいものです。そこで、気を付けてほしいことを4つ上げました。

- ①寝だめ・寝過ぎ
- ②極端な夜更かし
- ③家にこもって外出しない
- ④甘い物の食べ過ぎ・暴飲暴食



連休後も見据えながら、勉強と部活動・趣味・遊び等との両立を図ることが大切です。特に1年生については、4月中は比較的ゆっくりだった授業進度が、連休明けからは徐々にスピードアップします。しっかりついて行くためにも、この時期に教科書やワーク等の予習・復習をしておきましょう。また、親子(家族)と一緒に過ごす時間も、ぜひ取っていただければと思います。学校から配付した『生徒指導部だより～GW版～』に具体的な注意事項が記載されています。保護者の方もご覧いただき、安全で充実した連休となるようご協力をお願いいたします。

### 2023 体育祭 5/31(金)開催

9:45 オープニングセレモニー

10:05 競技開始 ※雨天時6/4(火)に延期

昨年度末から実行委員を中心に話し合いを重ね、準備を進めてきました。運動が得意な生徒も苦手な生徒もみんなで体を動かし、運動に親しむ1日です。今年も試行錯誤や失敗をしながら、生徒たちが自律性や連帯感を高められる取組を全校で目指しています。

保護者の皆様のご来場をお待ちしています。

※詳しくは後日配付するプログラム等をご覧ください。



## 着任の挨拶～よろしくお願いします～

4月1日に着任した7名の方を紹介します。

### 【佐々木 壮一 教頭】

この度、北中学校より赴任致しました。何事にも前向きに取り組み、目をキラキラと輝かせている旭岡中の生徒との出会いに本当に感謝しています。地域・保護者の皆様には、今後大変お世話になると思います。どうぞよろしくお願い致します。



### 【中村 晶 先生】

この度、港中学校より赴任しました、中村 晶と申します。この景色のきれいな旭岡に来られたこと、素直な生徒とふれあえることを楽しみにしています。まだまだわからないことが多くあり、これからお世話になることが多くあると思いますがよろしくお願い致します。



### 【田中 綾子 先生】

函館市立港中学校から着任いたしました。教科は英語で、1年生の副担任を担当いたします。旭岡中学校の生徒たちの成長のために一助となれるよう、微力ではありますが精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。



### 【酒井原 理司 先生】

函館市立港中学校から着任しました。不慣れな点が多々あるかと思いますが、旭岡中学校の生徒のために精一杯頑張ります。よろしくお願いします。



### 【岸野 祐太 先生】

4月から旭岡中学校に赴任いたしました。明るく元気で、一生懸命な生徒との生活を楽みにしています。生徒のみなさんが、自分の力で前に進めることができるよう尽力していきたいと考えています。保護者の皆様には、様々な場面でご協力いただくことがあると思います。よろしくお願い致します。



### 【佐々木 利名 先生】

北翔大学から来ました、佐々木利名です。教員のスタートを旭岡中学校で迎えることができ、とても嬉しく感じています。生徒の皆さんと一緒に成長していきたいです。どうぞ、よろしくお願いします。



### 【高村 秀貴 用務員】

日吉ヶ丘小学校より異動して来ました用務員の高村です。微力ではありますが、旭岡中学校の生徒のために、環境整備に努めていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願い致します。



## 対面式・部活動紹介

11日(木)、新入生に学校生活や部活動について知ってもらうため、対面式・部活動と紹介を行いました。対面式は、生徒会や各委員会から活動内容等を説明した後、学校生活について、縦割りグループに分かれクイズ形式で上級生と相談しながら回答していました。部活動紹介は、各部から練習内容を説明したり、実際にプレー、演奏等したりして工夫をした紹介をしていました。上級生が和やかな雰囲気を作り出していたので、全体に一体感のある式になりました。



## 行事予定

- 5 / 1(水) 避難訓練
- / 2(木) 開校記念日
- / 7(火) 生徒総会
- / 8(水) 職員会議
- / 14(火) 1年心臓検診 一斉専門委員会
- / 15(水) 3年修学旅行(～17日)
- / 21(火) 内科検診(女子)
- / 22(水) 体育祭全体練習 校内研修会
- / 24(金) 内科検診(男子)
- / 27(月) 体育祭全体練習
- / 29(水) 体育祭全体練習
- / 30(木) 体育祭前日練習
- / 31(金) 体育祭



※予備日は6月4日(火)になります

★予定が変更になる場合があります。ご了承ください。